

## ○青葉まつりの様子と生徒の感想



本多法仁師



真剣に話を聞く生徒達

## ☆参加した生徒の感想

### 2年 K.Kさん

テーマ：「考えて行動する」

今年の青葉まつりの法話では、「思いもよらない問いかけ」がありました。私は質問の答えを考えながら、新鮮な気持ちでお話を聞くことができました。特に印象に残っているのは、「お大師さまは嘘をついたことがあるか」や「お大師さまは良い人か」といったびっくりするような質問で、どんな答えなのかを考えるだけでとても面白かったです。

私は、いくつもの偉業を成し遂げたお大師さまは「いい人」で「嘘はついたことがない人」と、勝手なイメージを持っていました。でも、よく考えてみると、お大師さまも人だからイメージと異なるかもしれない、当たり前だと思っていたことがそうではないかもしれない、など様々なことが思い浮かびました。本多僧正もおっしゃっていた通り、ニュースで報道されることや先生の言われることが必ずしも正しいとは限りません。だからこそ様々な状況で得た情報はきちんと調べて、できる限り正しい知識や見識を得る力を身につけたいと感じました。

### 2年 E.Kさん

今日の法話を聞いて、周りをよく見るように心がけたいと思いました。見えているものや聞こえているものは「そのもの全て」ではなく、全体のほんの一部にしかすぎません。注意を払って見てみると、自分が思っていた内容と真逆だった、ということさえあります。「自分の知識が全て」だと考えずに、自分なりに調べることが大切だと気づきました。

また、狭い範囲で物事を捉えていては、真実を知る人との差が開いてしまいます。これからは、より多くのことを幅広く知りたいと思いました。